

## CICLISMO

## Redondo ganó el Trofeo Fernando Escartín

Gran nivel en la carrera de Copa de España disputada en Sabiñánigo, con Monlat como mejor aragonés

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- José Antonio Redondo Ramos, del Club Ciclista Manzanares, fue el vencedor del VI Trofeo "Fernando Escartín Coti", valedero para la Copa de España en categoría júnior, organizado por la Peña Ciclista Edelweiss. La prueba reunió a 102 corredores de 13 equipos llegados de ocho comunidades autónomas. En la nómina de corredores estuvo la serrablesa Maribel Moreno, que participó con el dorsal 200, y que tomó la prueba como ensayo de cara al próximo europeo. Maribel Moreno fue una de los 36 supervivientes que concluyeron la carrera.

Redondo, júnior de primer año que milita en el Renault Pintor, se impuso al esprint a Javier Moreno, júnior de segundo año del equipo Cabello Covalmo, y a Daniel González, también de segundo año y del Construcciones Moguerza, este último a dos segundos del vencedor, que invirtió en los 100 kilómetros un tiempo de 2 horas 33 minutos y 10 segundos. Los jóvenes ciclistas se aplicaron con un fuerte ritmo, como se desprende de la media a la que rodaron, 30,135 km/h. Iván Monlat y Manuel Casasús fueron los dos únicos corredores de la Peña Edelweiss que acabaron la prueba, haciéndolo Monlat en el puesto 12º. Tras esta carrera, Daniel González se pone al frente de la Copa de España.

Al llegar a la línea de meta, el ganador, José Antonio Redondo -que estuvo siempre en la punta de lanza de la carrera-, manifestó su sorpresa por alzarse con el triunfo ya que, según comentó, llevaba quince días sin entrenar y se encontraba bastante flojo. "El esprint no es mi fuerte pero me ha salido bien. Desde la salida me he escapado y he estado metido en todos los cortes, y esto me ha ayudado. El circuito no me ha parecido muy duro ya que tenía repechos fuertes pero muy cortitos". Ésta era la primera vez que Redondo corría en una prueba de la provincia de Huesca y apuntó que, en cuanto a la clasificación de la Copa de España, no se encuentra en un buen puesto porque había estado disputando otros trofeos.

Ricardo Cano, que llevó las riendas del equipo juvenil de la Peña Ciclista Edelweiss, destacó que la carrera había sido dura y selectiva. "Ha habido una primera parte en la cual el pelotón, que era de 102 unidades, se ha quedado en unos 60. Ha habido muchos pinchazos y averías, con lo cual muchos equipos como el nuestro se han visto mermados. En la segunda parte ha sido donde nos hemos jugado la carrera y la dureza ha sido tremenda. Sólo hubo que ver que el equipo que llegó al final tenía poco más de veinte unidades". Respecto a los chavales de la Peña Edelweiss, indicó que habían ido muy bien,



Podio final de la carrera, con José Antonio Redondo como ganador.

siguiendo todas las instrucciones, y lamentó las bajas durante el trayecto de Dani López y Felipe Casbas, víctimas de los pinchazos, "pero son cosas que pasan en las carreras y nosotros estamos contentos con el desarrollo de la prueba".

Miguel Ramón, director deportivo del equipo serrablés, lamentó la mala suerte que habían tenido los corredores de la Peña, pero valoró de forma muy positiva la prueba.

La entrega de trofeos estuvo protagonizada por el vendaval y el aguacero que cayó en esos momentos sobre Sabiñánigo, lo que obligó a acelerar la ceremonia. En el acto estuvo Fernando Escartín, que al no correr el Tour pudo seguir el desarrollo de la prueba y destacó el buen nivel que había presenciado. "Yo les diría que sigan adelante y que luchen por estar arriba, que esto es bonito. Alguno puede estar algún día en el Tour de Francia". Indicó que



Maribel Moreno, en la línea de salida.



Momento de la salida de la prueba.

sus compromisos inmediatos son la Clásica de Villafranca (día 25) y después hará la Vuelta a Portugal y su gran cita, la Vuelta a España.

También presenció la carrera el seleccionador nacional de juveniles, Juan Carlos Martín, quien afirmó que el nivel había sido muy bueno, "ha sido una carrera muy vistosa por el recorrido y cara a la selección española la gente que tenemos perfilada, un grupo de 15, ha habido cinco o seis que lo han hecho muy salvo Fausto Lorenzo, que tuvo una avería, y el resto lo ha hecho francamente bien. Este tipo de carreras son las que crean afición y es por lo que nosotros peleamos".

Igualmente hubo abundantes "ojeadores" de equipos nacionales de cara a reforzar sus escuadras la próxima temporada.

La organización destinó 1.500 euros de premios en metálico. José Antonio Ferrer entregó al exciclista profesional Eduardo Chozas -actualmente entrenador del equipo Eny Enypesa GSC- una fotografía enmarcada de cuando él consiguió alzarse con la Clásica de Sabiñánigo en el año 1983.

## Clasificaciones:

## General:

1. José A. Redondo (C.C. Manzanares), 2.33.19

2. Javier Moreno (C.Cabello de Andalucía), mt

3. Daniel González (San Sebastián de los Reyes), a 2sg.

Montaña: Daniel González (San Sebastián de los Reyes)

Metas Volantes: Alberto Aragonés (C.Cabello-Andalucía)

Primer Aragonés y Local: Iván Monlat (P.C. Edelweiss)

Equipos: 1. Ciclos Cabello; 2. C.C. Sarabia; 3. Viñedos 1007.

## IGLESIAS: "DEBEMOS IR TODOS A UNA"

Roberto Iglesias, presidente de la Peña Ciclista Edelweiss, calificó de "emocionantísima" la carrera e hizo hincapié en que una prueba de estas características lleva consigo problemas y dificultades. "Una carrera de este nivel, con corredores que se están jugando la Copa de España, acarrera nervios, es complicado, pasamos por medio de Sabiñánigo, hay que controlar muchos puntos conflictivos, algún coche sale por donde no tiene que salir y los nervios salen a flor de piel. Hay comerciantes de Sabiñánigo que no entienden que estamos haciendo deporte y protestan porque la Calle Serrablo está cerrada. Nosotros queremos ayudar y que los chavales participen, pero si no vamos todos a una, dejaremos las Escuelas, dejaremos las actividades y dejaremos todo. Tendremos los comercios abiertos, no habrá ninguna actividad y estaremos todos muy tranquilos en nuestra casa. Insisto, tenemos que ir todos a una, la Peña Ciclista Edelweiss seguirá hasta donde le apoyen y cuando dejen de hacerlo, nos iremos a casa".